



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD CAJAMARCA
SUB REGIÓN DE SALUD JAÉN
Oficina de Comunicaciones



Director de la DISA Jaén le responde a congresista fujimorista Joaquín Ramírez
"NO HAY QUE MENTIR NI APROVECHAR EL CARGO PARA HACER CAMPAÑA POLÍTICA"

Simón Estrella Izarra, Director de la Sub Región de Salud Jaén calificó de oportunista y mentiroso al congresista de la república, Joaquín Ramírez por haber llegado a Jaén (ayer) y vertir información inexacta, que no se ajustan a la verdad sobre la construcción del hospital regional II-2 de Jaén. "Él ha dicho que se ha desembolsado 45 millones de soles al consorcio Caxamarca para la construcción del hospital regional de Jaén, lo cual es completamente falso porque según información de Pro Región el desembolso es de 14 millones 400 mil soles para la elaboración del expediente definitivo e instalación en campo de acuerdo a la modalidad del contrato.", explicó Estrella Izarra.

El funcionario de salud, le sugirió al parlamentario de Fuerza Popular más seriedad en sus declaraciones, que lo único que genera es dividir al pueblo de Jaén que ahora más que nunca debe estar unida para sacar adelante este importante proyecto que va a mejorar los servicios de salud de más de 500 mil habitantes de esta parte del país.

Finalmente el titular de la DISA Jaén, manifestó que dicho congresista valiéndose de su cargo no puede mentir a la población y menos aún aprovecharse de su cargo para hacer campaña política. Joaquín Ramírez llegó al hospital general de Jaén en visita no oficial al promediar las 10:30am supuestamente para fiscalizar el inicio de este mega proyecto que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca mediante Pro Región con una inversión que supera los 70 millones de soles. Un grupo de trabajadores del hospital y población presente increparon al congresista fujimorista, diciéndole, que ha hecho por Jaén y porque no vino antes y viene a ahora en un año que es de contienda electoral. Hay que precisar que el parlamentario Joaquín Ramírez es hermano del candidato a la presidencia regional de Cajamarca por Fuerza Popular, Osías Ramírez.

DATO: El contrato es concurso-oferta, es decir el Consorcio Caxamarca elabora el expediente definitivo y ejecuta la obra.

Actualmente el Consorcio Caxamarca está instalando su campamento para posteriormente iniciar con la construcción.